
智行理财网
割双眼皮是全切的好还是微创的好(全切双眼皮和微创双眼皮价格一样吗)

作为一个眼整形医生谈谈个人的观点吧！割双眼皮可以实现小眼变大眼，通过眼睛
的改变实现颜值的提升，但是，如果选择不好双眼皮失败的概率也是很高的。今天
给大家谈谈割双眼皮改变一个人的两种不同结果。

先来说说不后悔的吧

大家在做双眼皮的时候，大多存在这样的心理：

1、爱美。很多小姑娘到了爱美的年龄就会观察自己的长相，眼睛当然就首当其冲
了，因为现在大家喜欢的是大眼睛双眼皮，加上咱们东方人的基因单眼皮小眼睛的
人还真不少。

2、明星效应。现在不管是网络上还是荧幕上好看的明星很多，她们的眼睛都很好
看，这就导致了爱美小姑娘模仿的对象。开扇形双眼皮代表刘亦菲，平行形代表迪
丽热巴，新月形代表赵丽颖是我们在工作中经常遇到的想要同款眼型。

迪丽热巴同款眼型

4、审美的改变。大环境的影响下，大家对美的追求越来越高，现在大家对美的理
解是大眼睛双眼皮，这就决定了小眼睛单眼皮的妹子们不甘心落后了。又肉又小的
单眼皮成为爱美姑娘的硬伤，双眼皮让她们实现大眼梦还是值得拥有的。

失败双眼皮

双眼皮术后不满意的情况大致分为：双眼皮太宽、双眼皮不对称、凹陷、上睑下垂
、肉条明显，甚至还有的出现畸形的现象。

修复后

对于这样的双眼皮效果，爱美的小姑娘十有八九还是后悔的，甚至想要回到自己单
眼皮的状态。
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那么，怎样做才可以割双眼皮好看不后悔呢？

1、清楚的知道双眼皮的术式：埋线、微创和全切；

2、明确双眼皮的心态：开扇形、平行形、新月形和欧式；

3、定位自己想要的双眼皮形态：喜欢自然风格还是网红风格；4、选择医院、医生
：正规医院、正规专业有经验的医生。我们在做双眼皮修复的时候凡是遇到严重失
败的案例十有八九都是在不正规的机构做的，很多术者也并非真正的医生。

5、清楚的认识自己的眼型特点：肿眼泡、眼皮松、眼窝凹陷、眼睑下垂、大小眼
等。

6、以上问题认真研究之后，最后一步也不要省去哦，那就是亲自面诊手术医生，
听一下医生的方案是否符合自己的审美，然后再预约手术，成功的概率会高很多。
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